

ゆめのみ

第33号 2019年1月7日(月)
文責 石田 順

凛として

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。昨年の授業最終日。爽やかな青空が広がり、気持ちのよい締めくくりを迎えることができました。今日はどのような一日になるのでしょうか。そして今日からの一年はどのような年になるのでしょうか。キーンと澄み渡った空気の中で、凛とした気持ちを大切にしつつ、一日一日を過ごしていきましょう。

後期後半の目標は「自律」です

早いもので一年生での生活も残り三ヶ月です。以前にもいいましたが、これからの中堅学年として活躍が期待されているみなさんのテーマは「自律」です。

自分で考え、判断・決定し、行動することが「自律」です。新しい年を迎え今の自分を見つめたとき、自分で考えることはできているでしょうか。そして自分で判断・決定し、そして行動することはできているでしょうか。

一つ例を挙げます。附属中学校では一日の生活の節目にはチャイムが鳴ります。朝読書、授業開始、掃除、そして午後の授業5分前。それぞれ大切な節目ではありますが、みなさんの姿からは時計を見るという意識より、「チャイムを聞く」という意識の方が強いような気がします。できるならば時計を見て行動し、チャイムが鳴るときにはすでにその行動に移ってみたいものです。

自律の出発点は「自分で考えること」です。自分で考えるためには周りの状況や先見、その考え方自体が正しいことなのかどうかという自問自答の精神が求められます。どうかこれからの三ヶ月が自律の精神が育まれるような時間となることを期待しています。

入試にむけて

今週末には本校入試が行われます。みなさんも一年前に附属中学校を受検しました。本校入試では筆記試験だけでなく、面接も行われたことを覚えているでしょうか。あれから一年です。

今週は学校も入試にむけた準備を丁寧に行っていきます。教室も掲示物を取り外し、ロッカーの名前ラベルなどを剥がします。入試の日まで授業・部活動も行われますが、私物などはその都度持ち帰るようにしてください。また10日は給食を食べたら部活動なしで下校です。11日は入試当日なのでみなさんは自宅で静かに過ごしましょう。3連休あけの火曜日も私たちは入試業務がありますので、みなさんは部活動なしで給食後下校となります。しばらく落ち着かない日々が続きますが、協力をよろしくお願いします。

そして三年生にとっては受験シーズンがスタートしました。すでに敬愛高等学校の特進入試は終わっています。みなさんにとっては附中入試から一年たち、そして高校入試まで残り一年となりました。ちょうど中間地点です。今日はそういった意味でも節目の一日なのです。

今週の予定

1月8日(火)		
1月9日(水)		
1月10日(木)	本校入試前日準備	給食後下校。部活動なし。
1月11日(金)	本校入試	16:00までは不要不急な外出を控える。
1月15日(火)		給食後下校。部活動なし。